

Ä3 Beendet Repressionen gegen linken Aktivismus! Solidarität mit der letzten Generation und den Aktivist\*innen in Leipzig

Antragsteller\*in: Luca Salis (LV Grüne Jugend Sachsen-Anhalt)

## Änderungsantrag zu A5

Von Zeile 20 bis 21 einfügen:

Gegen staatliche Repressionen, gerichtet auf friedlichen Protest, stehen wir gemeinsam. Solidarität mit der Letzten Generation!

Auch international gerät die gewaltfreie Klimagerechtigkeitsbewegung immer mehr ins Visier des Staates. Zuletzt wurde in Frankreich mit großangelegten Hausdurchsuchungen gegen die Gruppe "Les Soulèvements de la Terre" (Dt: Aufstand der Erde) vorgegangen. Der Französische Innenminister hat bereits angekündigt das Netzwerk auflösen zu wollen. Die Repressionen in Deutschland und international zeigen, dass Umweltbewegungen, die notwendiges fordern, um Lebensgrundlagen zu erhalten, Regierungen ein Dorn im Auge sind. Das "Ökoterrorismus"-Narrativ wird immer weiter vorangetrieben.

Gegen diese Deffamierung und Kriminalisierung ziviler Bewegungen durch Staatsgewalt müssen wir eintreten. Um den Kampf für Klimagerechtigkeit gewinnen zu können, braucht internationale Solidarität!

## Begründung

Besonders Aufgrund der Aktualität finde ich das sehr wichtig das auch zu erwähnen. Die Durchsuchungen waren heute und das Verbot wurde für heute angekündigt.

Vor allem aber ist die Klimakrise ein globales Problem und es braucht globalen Protest und deswegen ist kriminalisierung der Bewegung woanders für uns genau so schlimm wie hier. Ausgestaltung ist vllt nicht optimal im Antrag von mir und kann noch überarbeitet werden. Hatte auch Schwierigkeiten damit zu sagen, wo ich das im Antrag unterbringe. Ausführlicher Begründung würde sonst mündlich erfolgen.